

Umkämpftes 1 : 1 gegen Eggenburg

■ SCHREMS/EGGENBURG (flok). Der ASV Schrems und der SK (Sportklub) Eggenburg trennten sich mit einem Unentschieden.

In der ersten Halbzeit waren die sehr motivierten Gäste stärker. Nach der Pause waren dann beide Mannschaften gleich stark und legten eine Flotte Partie hin. Das erste Tor glückte den Eggenburgern, aber nur wenige Minuten später kam der Ausgleich auf Seiten der Schremser.

Es blieb beim verdienten 1:1 Unentschieden.

928480



Die Fans unterstützten den ASV Schrems, diesem gelang dann der Ausgleich.

Foto: Kuchar

Verletzung ist Spaßverderber

D. Schöfbeck verletzte sich beim Training in Paldau am linken Fuß

■ Es ist zum Haareraufen - einen ganzen Winter ackerte David Schöfbeck an der Grundkondition. Viele Stunden in der Kraftkammer und an sechs von sieben Tagen wurde neben der Arbeit und dem dreistündigen Pendeln

ein mindestens zweistündiges Training angehängt. Der milde Winter ermöglichte bereits früh das Training am Bike, und dann kam der Hammer bei der ersten Station, der Österreichischen Meisterschaft in Paldau. Beim



David Schöfbeck hat in der jungen Saison noch einiges vor, muss aber erst wieder völlig schmerzfrei werden.

Foto: Lobenschuß

Training blieb David mit dem linken Vorfuß hängen und zog sich, wie sich bei der Untersuchung herausstellte, eine Prellung des Mittelfußknochens und eine Zerrung zu. Eine Woche nach der Verletzung versuchte David, beim Rennen in Imbach mit zusammengebissenen Zähnen auf die Jagd nach Meisterschaftspunkten zu gehen. Bereits beim Training zeigte sich, dass die Schmerzen leider nicht weichen wollten. Im ersten Lauf wurde das Schalten, vor allem das Raufschalten, immer schmerzhafter, und so fiel er auch immer weiter zurück und beendete das Rennen völlig frustriert. Dieser Rückschlag kann den topmotivierten David Schöfbeck nur bremsen, aber mit Sicherheit nicht aufhalten. Jetzt gilt es, schnell gesund zu werden!

929815